

BREVES



TALAL. En la comuna de Talal fue oficializada constituyendo el comando por la candidatura de Ricardo Lagos, a Presidente de la República. Participaron en la asamblea, (de pie, segundo a derecha) Juan Moreno, secretario del PS; Pedro González, secretario general del PRSD; Jorge Pavez, concejal del PRSD; Jorge Beltrán, secretario político PS; Juan Ávalos, director del PRSD; María Acuña, secretaria política del PPD; Carlos Zamora, dirigente del PPD; Rosendo Morales, concejal PPD. (Sentados, tercero a derecha) Jorge Pizarro, secretario general del PRSD; Fco. Madrid, presidente del PS; Laura Ávila, directora del PRSD; Guillermo Hidalgo, alcalde PS y gerentable de la comuna; María Guerrero, concejal PS; Patricia Rojas, independiente; y Pedro Costas, presidente PPD.

Recursos

Una inversión de alrededor de 50 millones de pesos disminuirá durante este año, el ministerio de Agricultura, a través del Servicio Agrícola Ganadero (SAG) y el Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario (INDAP) para financiar el Programa para la Recuperación de Suelos Degradados en la Segunda Región.

El seremi del ramo, Alejandro Pizarro, manifestó que los agricultores interesados deben acercarse a las oficinas para informarse sobre los reglamentos vigentes sobre la materia.

Agregó que los agricultores podrán obtener los recursos una vez adquiriendo el compromiso de recuperar las hectáreas de terreno cultivable y cumplir, sistemáticamente, el plazo.

Capacitación

Alumnos de la tercera jornada del Liceo "María Bahamonde Silva" asistieron al ciclo de charlas denominado "Educación y capacitación para el trabajo en el siglo XXI", a cargo del profesor de Filosofía, consultor y relator en Recursos Humanos, Aldo Morales.

El objetivo del ciclo de charlas es orientar al alumno, de acuerdo a la demanda del mercado organizacional en el próximo siglo.

Según afirmó el profesor Morales, los alumnos de este liceo suelen realizar más actividades fundamentales en su diario vivir dedicadas a la familia, al trabajo y al estudio. Esta última es la más débil, por lo que el deber del colegio es reformular a favor de la familia más promotor para los esfuerzos educativos.

Lo que dice el censurado trabajo

El libro



“**E**l libro negro de la justicia chilena”, circula profusamente en forma de fotocopias. De esa manera y aun en su formato original, está en la ciudad.

La curiosidad que despierta un libro prohibido hace mover con frenética rapidez las fotocopiadoras. Se trata de 349 páginas divididas en seis capítulos: “El poder degradado”; “La en Rosendo”; “De la Real Audiencia al golpe de Estado”; “Los ricos del poder”; “Doxadrama en cinco actos Justicia y Derechos Humanos, la hora de la reforma”.

Tres sombras instables os misteriosos silencios se tapan, resaltivamente, los ojos, los oídos y la boca en la portada negra que ilustró editorial Planeta.

Asegaras que nadie lo ha leído. En realidad, lo han leído abogados, periodistas, magistrados, incluso Servando Jordán, que fue quien requirió por Ley de Seguridad del Estado demandando la reposición del libro que, también, ha circulado ilegalmente por los mismos pasillos de tribunales.

Es un texto polémico, duro, crudo, en que la periodista investigadora da cuenta de historias de nepotismo y corrupción que apuntan a jueces la mayoría de los cuales pertenecen a la Corte Suprema luego de ser nombrados en el tiempo del régimen militar.

La Sociedad Nacional de la Prensa reclamó por la reposición de este texto, advirtiendo la incoherencia entre esa disposición y la vida democrática en Chile. Consecuente, a su vez, a desear todos aquellos capítulos de la Ley de Seguridad del Estado que van en contra de la libertad de expresión. Otros voces reclaman lo mismo, mientras la autora, Alejandra Matus, se refugió en Buenos Aires a la espera de que cambie el ambiente judicial desfavorable para retornar a su país a concluir tareas periodísticas que tuvo que abandonar apuradamente a causa de su libro negro cuestionado.

CASO CLINTON

El frenético comunicacional de las "transcenas" seca las sábanas del Presidente Clinton, arrastradas hasta el borde por el libro negro cuestionado.

DATOS MARCADOS

Con el libro original en mano y guardando todos los resguardos para no ser sujetos

de persecución de ningún tipo (todos tenemos derecho a sentimos asistidos en democracia tan perfecta), damos cuenta de algunos aspectos de la trama de este texto prohibido y que, por lo mismo, está llamando a convertirse en el más leído del mes, aunque sin lecturas clandestinas.

en sus primeras declaraciones como presidente de la Corte Suprema, dijo que no tenía ni el menor remordimiento por haber rechazado recursos de amparo en favor de personas cuyos estamentos aparecieron en Ploga, entre otros lugares.

* En el tiempo que... fue presidente de la Corte Suprema se hicieron más habiales las salidas nocturnas... Accompañados, en ocasiones por abogados especializados en trastear libertades de personas

acusadas de narcotráfico, entre ellos los llamados "ex carceleros".

* Como ministro de la Corte de Alta... Jamie acogió un recurso de amparo y siempre dio crédito a las versiones oficiales en los juicios por violaciones a los derechos humanos. Apelaciones como narcotraficantes y terroristas figuraban en sus sentencias para definir a los opositores del gobierno militar.

LA TERCERA SALA

* Los ministros de la Tercera Sala, en 1991, la integraban Marcos Abrao, Servando Jordán, Osvaldo Faúndez y Enrique Zurita... El asesinato del empresario Sergio Arellano Sicilia, cuya muerte dio origen a la investigación por la financiera legal la "Confidencial", también quedó impune después que la Tercera Sala anuló los

El libro prohibido [artículo] Mauro Robles Torres.

Libros y documentos

AUTORÍA

Robles Torres, Mauro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El libro prohibido [artículo] Mauro Robles Torres.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)